

# *Cuba se souviendra toujours des victimes de l'incendie de Matanzas*

---



La Havane, 20 août (RHC) Cuba se souviendra avec fierté de ceux qui sont tombés dans l'accomplissement de leur devoir lors de l'incendie dans la zone industrielle de la ville de Matanzas, a

déclaré samedi le Premier ministre, Manuel Marrero.

Sur son compte Twitter, il a souligné l'hommage émouvant du peuple aux héros qui ont fait face à l'incendie de grande ampleur qui a commencé le 5 août à la Base des Supertankers de cette province de l'Ouest cubain.

Marrero a précisé que «La Patrie vous contemple avec fierté», en faisant référence à un fragment de l'Hymne national de la plus grande des Antilles.

Le chef de la Révolution, Raúl Castro, et le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, ont rendu hommage la veille aux défunts après le sinistre dont il n'y a pas d'antécédents dans le pays, quant à l'ampleur de l'événement.

En outre, les principaux dirigeants du Parti et du Gouvernement de la nation et de Matanzas étaient présents et ont exprimé leurs condoléances aux familles et aux amis des victimes.

Environ 15000 personnes, au nom de tout Cuba, ont présenté leurs respects dans le cadre des funérailles de ceux qui ont péri dans l'incendie suite à l'impact de la foudre sur l'un des réservoirs de carburant de la base de supertankers de la zone industrielle de Matanzas. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297151-cuba-se-souviendra-toujours-des-victimes-de-lincendie-de-matanzas>



**Radio Habana Cuba**